

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum wr.wb

Dengan mengucapkan Syukur Alhamdulillah kehadirat Allah SWT, atas segala rahmat dan nikmat yang diberikannya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini yang berjudul “Komunikasi Pimpinan Dengan Anggota Satpol PP Untuk Menertibkan Pedagang Kaki Lima Kota Pekanbaru” sebagai salah satu syarat guna meraih gelar Sarjana Ilmu Komunikasi pada Fakultas Ilmu Komunikasi di Universitas Islam Riau Pekanbaru.

Dalam usaha untuk menyelesaikan Skripsi ini penulis telah banyak diberikan bantuan baik berupa waktu, tenaga kritik, saran, dan kerjasama diskusi dari pihak-pihak yang berkompeten dan berdedikasi demi kesempurnaan Penelitian ini. Penulis menyampaikan terimakasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah berpartisipasi kepada saya penulis terutama kepada:

1. Dr. Abdul Aziz, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Komunikasi yang telah memberikan saran guna menyempurnakan Skripsi.
2. Cutra Aslinda, M.I.Kom Selaku Pembimbing I saya, dan Al Sukri selaku Pembimbing II saya, yang telah banyak memberikan bimbingan dan arahan kepada saya guna dalam menyempurnakan Skripsi ini.
3. Muhd. AR, Imam Riauan, M.I.Kom selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi yang telah banyak membantu dan senantiasa meluangkan waktunya untuk membimbing saya guna menyelesaikan Skripsi ini.

4. Kepada Bapak/Ibu Dosen yang telah banyak memberikan ilmu yang pada akhirnya dapat di pergunakan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Kepada seluruh karyawan, pegawai dan tata usaha yang selalu mengarahkan saya dalam melengkapi kelengkapan syarat sebagai prosedur untuk melakukan penelitian di Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Riau.
6. Seluruh teman-teman seperjuangan angkatan 2014 Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Riau semoga bantuan dari semua pihak mendapat balasan yang setimpal dari Allah SWT Aamiin.

Dalam naskah skripsi ini penulis sadari bahwa masih banyak terdapat kekurangan dan juga kesalahan. Oleh karena itu kritik dan saran yang bersifat positif di harapkan dari semua pihak yang telah membaca skripsi ini untuk kesempurnaan skripsi penulis serta di harapkan sebagai bahan referensi untuk pembuatan skripsi adik-adik tingkat berikutnya.

Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini akan dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membutuhkan dan semoga ilmu yang penulis peroleh ini dapat berguna untuk pengembangan ilmu pengetahuan serta nusa dan bangsa, dan juga dapat menambah khasanah cakrawala pemikiran para pembaca.

Wasalammualaikum wr.wb

Pekanbaru, 10 November 2018
Penulis

Sri Wulandari